
いもほり 1・2年

花植集会

さつまいもの収
穫です。小椋さん
の畑をお借りして
います。「去年、
大きなのがとれた
から」と期待に満
ち満ちていました。

10月11日(水)

「学校をきれいにしよう」
美化委員会が進行して、ペア

の学年ごとに、異学年交流とし
て、チューリップの球根を植え
ました。

6年生が1年生をよくリー
ドして植えてくれました。
春の頃が楽しみです。

小椋さんには草刈りでもお世話になり、
おかげで、長いつるに成長していました。
「大きなさつまいもが取れました。」と
自慢げにみせてくれました。おうちにも
持って帰っています。


